



Nombre de alumno: Diana Belén García Pérez.

Nombre del profesor: María de los Ángeles Venegas Castro.

Nombre del trabajo: Preguntas “Concepto y Evolución”.

Materia: Medicina Social.

Grado: 9°

Grupo: “B”

CONCEPTO Y EVOLUCION

1-. ¿QUE ES EL FUNCIONALISMO?

Es la base de la sociedad. Trata de resolver o evitar problemas que hay en las instituciones, diversos grupos, clases sociales y demás factores sociales. Es una teoría que explica como hay una conexión entre sí con lo que hay en el entorno. Es la adaptación que debe surgir durante las transformaciones que sufren las sociedades, haciendo una investigación de por qué sucede esto y que dificultades se encontraron para que haya un desequilibrio.

2-. DEFINE LOS CONCEPTOS SALUD Y ENFERMEDAD

- La salud es el estado de completo de bienestar que tenemos las personas, la salud se basa y se equilibra en un bienestar físico, mental y social, y no solo porque no haya enfermedades o afecciones, también la salud se basara o determinara en los hábitos históricos de la sociedad.

- La enfermedad se puede considerar que son las afectaciones que llevan a cabo en el transcurso de la vida, es lo que va determinando la salud de una persona. Aunque una enfermedad muchas veces varía en la edad. La enfermedad es un deterioro en el cuerpo que poco a poco va terminando con la salud y hace que muchas veces la enfermedad sea grave y pueda llegar hasta la muerte.

3-. EXPLICA LOS 4 FACTORES QUE DETERMINAN LA PARADOJA DE LA SALUD

- Los adelantos médicos-sociales: es decir que gracias a los avances hay más posibilidades que una persona o una sociedad tenga más perspectiva de vida, ya que se crean más métodos o técnicas para prevenir e informar de las enfermedades.

- Desarrollo de conciencia medica en la sociedad: esto se lleva a cabo tomando medidas de prevención tratando de crear hábitos buenos en las personas, para que el daño que causan a su salud por los malos hábitos vayan desapareciendo y así crear conciencia para tener una buena salud u un bienestar estable.

- Comercialización de la salud: este punto tiene ventajas y desventajas ya que si se utiliza bien la distribución de la información sobre la salud se puede prevenir muchas enfermedades en la sociedad. Un punto de desventaja e importante es que la sociedad también se aprovecha de los beneficios que se brindan sobre la salud y quieren que muchas veces sus enfermedades sean curadas sin ningún costo. La comercialización de la salud su objetivo principal es prevenir e informar a la sociedad o la comunidad.

- Medicalización de la sociedad contemporánea: es decir llevar un control en una comunidad, esto se lleva a cabo mediante citas que el personal de salud le da a las personas para que puedan llevar un control de salud de cada persona de la comunidad. Y así poder tener un registro adecuado para poder desarrollar medidas de prevención.

4-. DE ACUERDO A LA ANGTOLOGIA EXPLICA CUALES SON LOS 3 RETOS A CUMPLIR POR LA MEDICINA SOCIAL.

- El primer reto: que la medicina social tiene que hacer es impulsar decididamente la profilaxis social para alcanzar resultados superiores en la lucha por la salud y la enfermedad. Es decir llevar un mejor control con la sociedad para tener un mejoramiento avanzado, esto se logrará llevando a cabo medidas de prevención a las personas y disminuir el nivel de enfermedades en la población.

- Segundo reto: mejorar la racionalidad y la eficacia de la salud pública y hacer búsqueda de nuevos indicadores de salud. Llevar a cabo un mejor servicio para las personas, dar un buen trato, brindar una buena información para así poder llegar a tener una buena calidad y de que las personas se den cuenta de lo que el personal de salud indica pues así ayudan a tener mejores hábitos y a prevenir infecciones en una comunidad.

- Tercer reto: desarrollar aceleradamente la atención primaria poniendo en práctica formas novedosas de asistencia a la población. Se tiene que crear métodos o técnicas en las cuales se facilite dar una atención de calidad o poder resolver problemas no tan complicados. Es un reto importante ya que a veces se tiene que improvisar para poder dar una atención a las personas que lo necesitan.

5-. CUAL ES EL PAPEL DE UN TRABAJADOR SOCIAL EN ESTOS RETOS A NIVEL DE SALUD PUBLICA. EXPLICA

Un trabajador social tiene una gran importancia, pues un trabajador social tiene varias funciones en una comunidad y en la sociedad. Una función importante es que puede ser mediador, es decir que un trabajador social dará información a las personas sobre lo que el personal de salud indique para así poder un control más adecuado sobre las enfermedades.

Una función más del trabajador social es informar y prevenir a la sociedad de alguna situación importante que este aconteciendo, pues esa función es una de las más importantes, pues se relaciona con la salud pública y la medicina social.

Sin embargo en estos retos el trabajador social buscará soluciones efectivas o implementara métodos y técnicas que ayuden a mejorar los hábitos en una comunidad para prevenir e enfermedades. Trabjará en conjunto con el personal de salud para llevar un registro de las personas de la comunidad y así poder tener mejor control de cada uno. Ayudará a improvisar para poder dar mejor servicio y cubrir las necesidades que se presenten.

Un trabajador realizara sus funciones más importantes y fundamentales para así poder colaborar, ayudar a prevenir y a informar. Para poder cumplir con los retos que hay en la salud pública y la medicina social.

Bibliografía

UDS. (2020). *Antología Medicina Social*.

file:///C:/Users/HP/Downloads/Antologia%20Medicina%20social.pdf